

Eccles, Natalie

De: Laurent Juneau [meilleur2mondes@gmail.com]
Envoyé: 27 novembre 2016 09:58
À: Greffe; info@cqlpe.ca

Bonjour .

Par la présente, je demande à la Régie et **à Hydro-Québec de préserver leur stock restant de 181,500 compteurs**

électromécaniques, pour pouvoir les offrir aux clients qui en feront la demande ainsi que la possibilité de remplacement de compteurs déjà existant qui pourraient venir à faire défaut . Éprouvant moi-même des problèmes de santé entre 2006, date à laquelle un compteur dit "intelligent" avait été installé chez-moi, et 2015, j'ai fait la demande pour revenir à l'ancien système, demande qui a été acceptée , conditionnellement à certains frais d'installation et mensuels ; depuis 2015 donc, je suis revenu avec l'ancien système . J'aimerais par la présente que d'autres clients puissent se prévaloir de ce choix et c'est pour cela qu'Hydro-Québec doit absolument conserver les quelques 181,500 compteurs électromagnétiques, aussi pour remplacer ceux déjà en fonction et qui pourraient venir à faire défaut .
Merci de votre attention .

--

Laurent Juneau
689 boulevard Forillon (route 132)
GASPÉ (secteur Péninsule)
Québec, Canada
G4X 6T7
tel : 418-892-5133